

## 日本生化学会東北支部 第81回例会に参加して

M1 石澤 勇輝

5月9日(土)に行われた日本生化学会東北支部 第81回例会に参加し、ポスター発表を行ってきました。ポスター発表中は主に学生同士の交流が中心でしたが、鋭い指摘がたくさんありこの学会のレベルの高さをひしひしと感じました。また同時に他の学生に負けていけない!!!と改めて自分の研究に対するモチベーションを高めることができました。

生化学会ということで医学部系・ノックアウトマウスの発表が多く、普段学んでいる分子生物学とは異なる視点での研究を見るのは非常に興味深かったです。口頭発表やシンポジウムでは著名な先生方の最先端の研究を目にすることができました。中でもがん治療のお話は、今までの考え方とは異なる革新的なアイデアに圧倒されてしまいました。先生方のような他人をわくわくさせるような研究ができるよう僕も日々の研究を頑張っていきたいと思います!!学会後の懇親会にも参加させて頂きましたが、学生は参加費無料であるにもかかわらずあんなにも美味しい食事を頂くことができ感銘でした。あの味は忘れられません、良い思い出です。

今回このような貴重な機会を与えてくださったことに感謝致します。ありがとうございました。

